



# オアシス News

smile station yokohama

笑顔がつながるコミュニティー

12月

2015

## のあIS 中高生 復興支援ボランティアで石巻へ

東日本大震災から4年半が過ぎましたが、石巻では、被災者の60%の約2万人が、未だ仮設住宅で暮らしています。2011年8月に当法人が石巻に開いた地域支援センターお茶っこはうすオアシス(お茶っこはうす)は、趙チャプレンを中心に、月に10回ほど仮設住宅でイベントや食事会を催し住民の方々を励まし続けています。このたび、のあインターナショナルスクール(のあIS)の13人の中高生が石巻のボランティア活動に参加しましたので、学校主任平野尚美先生にお話を伺いました。



今回の石巻訪問のきっかけは、道徳の授業で、「互いに、与え・受ける」というテーマをとりあげたことでした。お茶っこはうすは、のあISの生徒が以前もボランティアをしたことがあり、今回の訪問へとつながりました。

ボランティアは、9月24日(木)～26日(土)の3日間。1日目は仮設住宅の訪問。ハンドベルの演奏を披露し、パスタを調理して被災者の方々と食卓を囲みました。パスタは大好評で、おかわり続出。食事の後は、bingoで盛り上がりました。

2日目は、大川小学校跡を訪ねました。生徒と先生が避難しているところを津波が襲い、助かったのは先生1人と生徒4人。小学校は当時のまま残されており、のあISの生徒たちは状況の悲惨さに静かに向き合っていました。夕方からは別の仮設住宅を訪問。準備していた餃子のたねと皮を、仮設の方々と一緒に包み、夕食やゲーム、紙芝居を楽しみました。

最終日の3日目は、子ども向けイベント、「キッズゲーム」を開催。バルーンアートをはじめ、ゲームやプラ板作成などで楽しい時間を過ごしました。参加した地域の子どもたちには、お菓子などのお土産を贈り、とても喜んでもらえました。

訪問前は、行くことをためらう生徒や意義を見出せない生徒もいましたが、現場に行き現地の方々とふれあう中で、「どのようにして、被災者の皆さんをサポートしようか。」という思いが、生徒たちの心の奥底から湧き上がってきたようです。生徒の1人は、「皆でボランティアをして中高生の結束が強まり、また、人を支えるということを考え、取り組めた。」と話していました。



平野 尚美 先生

若者が被災地の痛みを忘れずに支援し続けるならば、被災地の方々に何かを与えるつもりが、逆に生徒たちは何かを受けることになり、人生の糧となります。今後も、お茶っこはうすを拠点として活動を続けていくと願います。



## のあインターナショナルスクール

2005年4月にスタートした、小中高校生のためのフリースクールです。

- 1)聖書を土台とした教育
- 2)一人一人の価値を大切にする教育
- 3)親との連携での教育



を基盤とし、家庭でも学校でも、同じ価値観で子どもを育てることを大切にしています。2013年度からは、エスペランサ・スポーツクラブと連携し、プロのサッカー選手を目指す高校生のために、サッカーブラジル専科を新設しました。(TEL:045-891-9982)

横浜市栄区野七里1-37-10 <http://www.noah-is.jp/>

## トピックス

## ゴスペルフラー人工芝のグラウンドで、爽やかな風をまといながら踊る—



「やさしいフラ」メンバーの皆さん

エスペランサ・スポーツクラブ(エスペランサSC)はサッカーが主な種目ですが総合型クラブ活動の1つとして、ゴスペルフラのプログラムがあることをご存じでしょうか。ゴスペルフラは、ハワイアンフラの動きや表現をベースとし、讃美曲に合わせて手や全体で歌詞を表現しながら踊ります。

ゴスペルフラ教室「やさしいフラ」は、栄区野七里のエスペランサSCの人工芝グラウンドで、月2回 隔週火曜に行われています。ゴスペルフラの活動は2003年に始まりましたが、エスペランサSCでは2015年4月にスタートしました。

エスペランサSCには、青少年の健全な育成のためにスポーツを通して地域に貢献していきたいという願いがあります。ゴスペルフラ代表の佐藤文子さんも「このゴスペルフラが、地域の方々のコミュニケーションの場の一つになれば…」と語ります。



広い人工芝と、自然に恵まれた野七里のどかな雰囲気の中で、毎回20名ほどのおさん連れのママからシニアのご婦人まで幅広い世代の方々が集い、楽しくレッスンに励んでいます。ぜひ体験レッスンにご参加ください。(開催場所は、季節・天候により屋内になることがあります)

問合先:エスペランサSC(TEL:045-897-4009)

## NPOニュース

## 関係NPO法人の近況をお伝えします

### ふあみりーさぽーとのあ



浴衣で夏祭り気分を満喫

今夏の終わりに、夏祭りイベントをしました。皆さん、家族揃って参加してくださいなり、段ボール迷路は、子どもだけでなく大人も盛り上がり!流しうめんやヨーヨー釣り、ゲーム、ハレルヤ音頭を皆で踊り、楽しい時間を過ごしました。ファンケル社様からは、体に良い青汁も提供していただきました。

### のあインターナショナルスクール



研修センターの「未来のたまご」像前で

中学・高等部の石巻ボランティア訪問と並行して、9月24~25日、小学部は野島青少年研修センターで初めての宿泊学習を行いました。今後チャレンジするであろう、宿泊を伴ったボランティアの練習のためです。恵まれた環境の中で、化石探し、カレー作り、バードコール作り、レクリエーションゲームに取り組むことを通じて、目的達成に向けて協力することの大切さを学びました。

### エスペランサ・スポーツクラブ



関東リーグ昇格 決定!

エスペランサの社会人チームは、今年神奈川県1部リーグで準優勝。続く関東社会人サッカー大会でも、山梨、埼玉、東京の1位チームに勝利し、見事関東リーグ昇格を決めました!神奈川県からは関東リーグへの昇格は、実際に2011年以来のこと。たくさんの応援をありがとうございました。

### ふあみりーさぽーと泉



華やかな店先

10月22日(木)に開催された、地域作業所まつての「まつての祭り」にふあみりーさぽーと泉も、参加・出店しました。出店前に、販売品の手作りのフラワーアレンジメントや絵手紙を、でい・さろん泉でもお披露目し、利用者様は大喜びでした。



(五十音順・敬称略)

\*\* オアシスの活動は、支援企業およびメーカーの皆さんによって支えられています \*\*

## 支援企業

28社 (12月現在)

アマノ株式会社  
株式会社イチネン  
株式会社栄港建設  
NPO法人エスペランサ・スポーツクラブ  
株式会社オーガスト  
株式会社大塚商会  
コカ・コーラ セントラル ジャパン株式会社

株式会社サンビルダー  
株式会社式典船山博善社  
株式会社ジャパン ビバレッジ ホールディングス  
セコム株式会社  
ダイドードリンコ株式会社  
株式会社千葉増改築  
株式会社白洋舎

株式会社ノア  
のあインターナショナルスクール  
株式会社パーソナルセキュリティ  
NPO法人ふあみりーさぽーと泉  
株式会社ファンケル  
有限会社ファンタジア  
株式会社北海ボーリング

株式会社ホームコンサルタント  
株式会社マーキュロップ  
万座温泉 日進館  
株式会社山仁コーポレーション  
株式会社ユカ  
横浜女子短期大学  
理想科学工業株式会社

## オアシスメーカー

104名 (12月現在)

メーカー入会のお申込みは、オアシス事務局(Tel.045-894-3500)迄

青木徳子	池田ゆみ子	大山彰・良子	狩野琢三	斎藤美智子	NPO 未来塾	チョ・イナ	野村剛	前嶋淳子	矢島友子
浅見真美子	石川知生	大山宏	柏希恵子	佐藤文子	関口正俊	月井博	濱田堯史	牧野幸弘	山神泰
雨宮崇・久美子	石川ひろみ	小川史子	辛島敦生・祥子	品澤輝子	高岡由佳	月井みちしる	平田廉吉	松井恵	山崎維子
荒井ゆかり	石森敦子	尾崎幸	上林寧	島崎正光	高橋真知子	辻昭明・久美子	平野修一	松下千栄	横須賀悦子
飯島弘一	出雲房子	小澤守	北川嘉之	霜山明子	高山常磐	角田敦	平野尚美	松本惠子	横山欣也
飯田登喜子	岩村美奈子	小野美佐子	金 勤完	首藤孝子	田口彩香	徳永理圭	福田理佳	水上裕子	渡部直子
池田和雄	瓜生由美子	オルテガ・グスタボ・	木村秀子	白井紀子	田崎桂子	柄内菜穂子	藤江理子	溝口修	匿名1名様
池田恵賜	江熊あゆみ	かほり	木脇久代	白川市子	田中保	長岡淳三	藤原孝司	箕輪憲昭	
池田聖対・雅美	生沼修一	梶野智弘・道子	黒田郁子	鈴木恵子	田中博子	中島鎮夫	細沼好子	明珍玲子	
池田登喜子	大野覚美・康子	梶野幸枝	小林久子	鈴木憲三郎	田中靖子	名取克範	本間弘一	森登・柳子	
池田博	大町一志	金平勝広・美奈子	小林美枝	鈴木美和子	千葉明徳	西田秀之・恵美子	本間保子	矢崎道子	